

# La fête de printemps s'annonce au jardin de curé

Vous avez mis vos haricots en terre à la Saint-Didier ? Vous avez évité en fins briscards la gelée des saints de glace ? Vous avez su remplir à temps vos bacs à eau ? Vous ne jurez que par le Messenger Boiteux ou le calendrier lunaire ? Vous aimez le jardin et vous serez présents à sa fête de printemps ? Alors ça tombe bien, la fête, c'est ce samedi 11 juin toute la journée au Jardin de Curé. Un lieu béni des dieux, entretenu par des bras humains et situé derrière l'ancien presbytère devenu mairie et Maison de l'environnement.

De 10 h à 17 h et pêle-mêle, s'y annonce, sous la houlette de Colette Maire, une gamme vraiment complète d'animations, de découvertes vertes et de transmission de petits trucs et

astuces.

Au fil des allées découpées ici en carrés, s'offriront donc à vous, par la grâce de bénévoles passionnés et compétents, un troc-plantes, des visites guidées des lieux, un atelier de fabrication de jardinières 100 % récupération ainsi que des échanges de savoir-faire sur le jardin.

À partir de midi, vous bénéficierez de la présence d'un photographe spécialiste des oiseaux, doublée d'une exposition avec présentation de livres sur la gent à plumes à la bibliothèque de La Rivière-Drugeon.

Et puis, rentrés chez vous, il ne vous restera peut-être plus qu'à digérer toutes ces conseils et ces explications, avant de bêcher la terre et, qui sait, de retourner le temps. Pour qu'il pleuve ?



**Au détour des allées du jardin, les visiteurs profiteront du site ce samedi.** Photo d'archives ER